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●“政府报告将政务诚信放在首
位非常有必要。推进诚信建设，政府
部 门 和 领 导 干 部 首 先 要 以 身 作
则。”——全国政协委员、中国社科院研
究员李蓝

●“一些企业海外投资失败，往往由
于仓促上阵。”——全国政协委员、锡华
实业投资集团有限公司董事长张杰庭

●“近期发生的我国海外投资项目
受到财产和人员损失或安全受到威胁
的情况，提醒我们需要加强海外资产的
风险防范意识。”——全国政协委员、北
京市发改委副主任张寿全

●“大气污染没有省界、市界，监测
不应等到污染了才去做，建议今年就在
全国展开PM2.5监测，防治则可以先行
在重点区域进行。”——全国人大代表、
呼吸道疾病专家钟南山院士

●“连我们那里的酥油也有假的，
这是非常痛心的事情，如果都这样就麻
烦了。”——全国人大代表、西藏汽车工
业贸易总公司总经理普布

●“校车安全与上学方便都很重
要，单纯为了安全而一‘停’了之，是不
负责任地开倒车。”——全国人大代表、
天津大学教务处处长张凤宝

●“让村医‘坐得住’，群众才能‘看
病不出村’。”——全国人大代表、遵义
医学院研究生院副院长束晓梅

据新华社

3月 4日，全国政协委员、中国扶贫开发
协会执行副会长林嘉騋（lái）提交了《关于禁
止使用公款消费茅台酒的提案》，建议立法

禁止公款买茅台。“公款消费烟酒等高价产
品，有可能成为引导领导干部腐败的重要因
素。” 大洋

支持的
@gabinwong：我觉得出发点是好的，毕

竟中国的养育条件跟生育权力严重错位，养
育条件好的家庭生育权力有限，生育权利充
足的人群却缺乏养育条件，如果有一个机制
能够调整两者其实是好事。

@boboshuai55：我觉得可以……毕竟
这个是个人意愿，个人有个人的生育权利。

反对的
胡蝶兰：“让每对夫妇都生二胎”的提案不

仅违背了“一对夫妻只生一个孩子”的基本国策，
想以此来解决国民的养老问题也无异于饮鸩止
渴。当前最重要的是加紧建立和完善城乡居民
的养老保障机制，真正做到老有所养。

@高山静坐02：生育指标(计划)几乎是
现在难得的公平政策，买卖国家政策指标，
真是太可怕啦！

@DelYang：以后会不会出现这种情况：
一男一女见面相爱了，准备结婚了才发现女
孩是父母年轻时二胎转增给他人的。虽然
只是个笑话，但这是不得不考虑的问题，事
关伦理道德。

@m80dustin：住廉租房的能把房租出
去牟利吗？领救灾物资的能把物资卖了换
酒吗？二胎是对特殊情况人群的特殊关照，
怎么成了牟利的工具呢？！

“我建议高考改在每年 6月的第一周周
末或者第二周周末举行，这样可以缓解很多
社会问题。”昨日下午，全国人大代表、沈阳
市市长陈海波在参加辽宁代表团集体审议

时，提出这一建议。在他看来高考改在周末
举行，可以减少交通拥堵给考生赶考带来的
不便，也可以使大多数考生家长告别请“陪
考假”的尴尬。 据《辽沈晚报》

把活婴当成死婴扔了，该给吃保胎药结
果让人家吃了堕胎药……钟南山诉说着他工
作中遇到的种种乱象，“这说明一些医务人员

连基本的医疗道德底线都没了。”钟南山说，医
务人员如果能摸着良心行医，很多医患矛盾问
题就能得到解决。 据《齐鲁晚报》
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陈海波 建议每年高考改为周末举行

林嘉騋 建议立法禁止公款买茅台

今年两会上，新任故宫博物院院长单霁
翔在提案中指出，应与旅游管理部门合作，

逐步实行预约制度，疏导分流游客，有效进
行游客管理。 据《法制晚报》

@新疆新闻广播：#新疆@全国两会#铁
道部部长盛光祖表示，“我们已经要求南车
公司向媒体回应奢侈动车”。《新世纪周刊》
报道，一份南车采购目录显示，部分动车上

一个自动洗面器 7.2395万元，一个感应水阀
1.28 万元，一个卫生间纸巾盒 1125 元，最后
组合成总价高达三四十万元的整体卫生
间。这些动车因此被称为“奢侈动车”。

@智慧秋翁：#关注全国两会#卫生部部
长陈竺：3年来，财政投入医改的新增经费是
11000多亿元，“十二五”期间，政府对医改的

投入还会有更大的增加。应加强对病人的
人文关怀和包括司法部门下面的人民调解
委员会等第三方的调解，以改善医患关系。

“我们已要求南车公司向媒体回应奢侈动车”

政府投入医改 还有更大增加

热讨论志高主席李兴浩微博上“晒”建议

“允许公民有条件转赠二胎指标”
你怎么看

新浪广东：【建议有
条件转赠二胎指标 省计
生委称绝不可行】昨日，
全国人大代表、志高集团
控股董事局主席李兴浩
在微博上“晒”出自己的3
个建议，其一是建议调整
现行的计划生育政策，允
许公民有条件转赠二胎
指标。对此，广东省计生
委主任张枫认为，二胎生
育权是绝对不能转赠的。

对于网上大量的质疑，
李兴浩说，他在构想这个建
议时已经想到，但他认为自
己作为一个全国人大代表，
应站在全国的视野看问题，
这个建议契合了当前计生政
策的现状，“我还是认为这个
建议大有益处，利大于弊。”

李兴浩在
微博上“晒”的
建议，让众多网
友咋舌。


